
Sujet : [INTERNET] Main�en Condé-sur-Iton

De : mailys.doistau@gmail.com

Date : 15/03/2022 21:23

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour,
Ayant passé mon enfance et encore une grande partie de mes week-ends à « Manthelon », 
je souhaite donner mon avis sur le sujet du départ de Condé-sur-Iton de la communauté 
de commune Mesnils-sur-Iton. J’ai toujours trouvé que nos petits villages manquaient 
d’énergie et de cohérence. Depuis quelques années, et depuis la création de la 
communauté de communes, j’ai senti une volonté de dynamiser la campagne d’Evreux et de 
souder les petites communes pour les rendre plus attactives. De mon point de vue, cela 
fonctionne bien et je ne comprends pas pourquoi une commune souhaite en sortir. Cela 
paraît être le « caprice » d’une commune sans réelle motivation ni rien à y gagner.
Je suis pour la cohérence et l’union. 

Bonne journée,
Maïlys Doistau 
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